

Penuh Khidmat, Dandim Tulungagung Pimpin Laporan Korps Pindah Satuan

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.TELISIKFAKTA.COM

Jan 23, 2026 - 23:38



TULUNGAGUNG – Komandan Kodim 0807/Tulungagung, Letkol Arh. Hanny Galih Satrio, S.I.P., M.Han., memimpin kegiatan Laporan Korps Pindah Satuan Kapten Inf Wawan Handaru yang berlangsung di Aula Pandu Sakti Kodim 0807/Tulungagung, Jalan Jaksa Agung Suprpto No. 17, Kelurahan Kampungdalem, Kecamatan Tulungagung, Kabupaten Tulungagung, Jawa Timur, Jumat (23/01/2026).

Dalam sambutannya, Dandim 0807/Tulungagung menegaskan bahwa rotasi dan

mutasi jabatan merupakan hal yang wajar dalam dinamika organisasi TNI. Menurutnya, mutasi jabatan bertujuan untuk mengoptimalkan kinerja satuan sekaligus memberikan penyegaran, baik bagi organisasi maupun sebagai bagian dari pembinaan karier personel.

“Mutasi merupakan kebutuhan organisasi dalam rangka meningkatkan profesionalisme prajurit. Selain sebagai bentuk pembinaan personel, mutasi juga menjadi sarana pengembangan pengalaman dan wawasan dalam penugasan,” ujar Letkol Arh. Hanny Galih Satrio.



Momen pelepasan personel yang pindah satuan tersebut dimaknai sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan atas dedikasi serta kontribusi Kapten Inf Wawan Handaru selama berdinastis di Kodim 0807/Tulungagung. Dandim menyampaikan apresiasi atas pengabdian yang telah diberikan, baik dalam pelaksanaan tugas maupun dalam menjaga soliditas satuan.

Pada kesempatan itu, Dandim juga berharap agar Kapten Inf Wawan Handaru yang selanjutnya akan bertugas di Korem 081/DSJ dapat segera menyesuaikan diri dengan lingkungan dan tugas di satuan baru, serta terus memberikan pengabdian terbaik bagi TNI AD.

Kegiatan Laporan Korps Pindah Satuan tersebut berlangsung dengan penuh khidmat dan nuansa kekeluargaan. Acara dihadiri oleh seluruh perwira Kodim 0807/Tulungagung serta para anggota, dan ditutup dengan sesi ramah tamah.

Melalui kegiatan pisah sambut ini, Kodim 0807/Tulungagung menegaskan nilai kebersamaan, loyalitas, serta penghargaan yang tinggi terhadap setiap personel, sekaligus menjadi momentum untuk memperkuat solidaritas dan semangat pengabdian di lingkungan satuan.